

BIENVENUE en Argonne en Ardenne

Le 24 janvier 2019

L'Office de Tourisme basé à Vouziers a choisi un nouveau nom pour promouvoir sa destination.

Jusqu'à aujourd'hui, les brochures, réseaux sociaux et toute la communication menée par l'Office de Tourisme faisaient référence à l'Argonne Ardennaise. Cette dénomination était cohérente avec celle de la Communauté de Communes active sur le même territoire, porteur juridique et principal financeur de l'Office de Tourisme.

Voici 3 bonnes raisons pour lesquelles l'intitulé ARGONNE EN ARDENNE a été retenu :

1. Il est plus clair vis-à-vis des touristes belges, néerlandais, et de tous ceux qui ne nous connaissent pas encore parfaitement
2. Il participe à la dynamique de la marque et de la destination transfrontalière Ardenne
3. Il est facile à prononcer sur salons, au téléphone, et auprès des milliers de touristes qui s'adressent à l'Office de Tourisme chaque année

Voici le nouveau logo de l'Office de Tourisme de l'Argonne en Ardenne



Afin de promouvoir notre destination touristique de façon dynamique, l'Office de Tourisme met également en place un slogan : **Goûtez-la, Nature.**

Il peut être lu de 2 façons :

1. Invitation à savourer les paysages, les activités de plein air et la biodiversité qui sont les grands points forts de l'Argonne en Ardenne
2. Trait d'humour et complicité avec le public : l'Argonne en Ardenne est authentique, pleine de saveurs, elle se déguste sans additifs, « nature » !